

次年度もかかわりを深める和田小に

~健康・安全により注意した2月になるように~

校長 山岸 寛也

山岸 寛也

2023年のスタートである1月は、和田小が次年度も目指していくかかわりを深 める活動がたくさんありました。21日の土曜授業では3年ぶりにたくさんの地域の 方々にお手伝いいただき、昔遊び体験をしました。この活動は地域の皆さんとかか われる貴重な行事として以前から行っていましたが、このコロナ禍で中断していまし た。今年は町会長さんから、町会の皆さんも和田小の子たちとかかわりをもちたいと いう声があったので3年ぶりに行うことにしました。おやじの会やPTA役員の皆さ んにもご協力いただきました。当日は、こま、けん玉、めんこなど6か所の教室に分か れて、丁寧に教えていただき子どもたちは大喜びでした。今年度は和田小創立90周年 に合わせて、地域の皆さんと子どもたちがかかわれる行事がもどってきてありがたいと思っています。



地域の皆さんに1年生が昔遊び を教えていただきました。

さて、16日から20日まで和田小・和田中合同であいさつ週間を行いました。この活動も和田中の皆さんとかか

和田中の前であいさつ当番を する和田小の子どもたち。

われる行事の1つとして行っていましたが、このコロナ禍で中断していました。今年は 中学校の職場体験、部活動体験など、中学生とかかわる活動をたくさん行っていきまし ょうと和田中の村山校長先生と話し合ってきていたので行うことにしました。立派に成 長した卒業生が和田小の校門であいさつをしてくれたり、和田小の子どもたちがちょっ と緊張しながら和田中の校門であいさつをしたり、微笑ましい光景が見られた一週間で した。和田中の皆さんには90周年サポーターに申し込んでいただき、土曜楽校のサポ ートをしてもらいました。和田中とのかかわりが深まる90周年の年になってよかった と思っています。

学校では今、来年度の教育課程を編成しています。その重点の1つを、この90周年の年に良かったこと、楽しか ったことを次の年につないでいくことにしています。今年度の地域の皆さん、和田中の皆さんとのかかわりをさらに 深めて来年度につないでいくつもりでいます。

書き初め展

1月26・27日で「校内書き初め展」を行いました。書き初めは、日本では昔から正月行事として親しまれてい て、新年になって初めて書く毛筆(低学年は硬筆)のことを言います。新年の目標や抱負を書くことで、行動を新た にするという意味があります。

12月から練習を始め、書き順や字形、文字の配列等に気を付けて練習を行ってきました。「校内書き初め展」では、 児童一人一人が気持ちを込めて書いた作品を廊下に掲示し、互いに鑑賞し合いました。

書き初め担当 飯守 菜奈

和田小学校ホームページアドレス「 http://www.suginami-school.ed.jp/wadashou/ 」 PTA ホームページアドレス「 https://wadashou.blogspot.com/ 」

クラブ活動の紹介

本校では4年生から6年生が自分の興味に合わせてクラブを 選択し、前後期3回ずつ、水曜日の6校時に活動をしています。

- ○外球技クラブ…校庭を全面使用し、サッカーなど、屋外球技を 楽しんでいます。
- ○内球技クラブ…体育館でドッジボールなど、屋内球技を楽しんでいます。
- ○パソコンクラブ…プログラミング等に取り組んでいます。
- ○手芸クラブ…オリジナルバッグ等、生活に生かせる作品を 作っています。
- ○日本文化クラブ…百人一首やおはじき、けん玉などの伝承遊び を楽しんでいます。
- ○ボードゲームクラブ…将棋、オセロ等、友達と対戦して楽しむ 活動を行っています。
- ○マンガ・イラストクラブ…自分の好きなマンガやキャラクター を模写したり、描いたりして楽しんでいます。
- ○自然観察クラブ…校庭の植物や昆虫を観察しています。1月は、 冬芽の観察をしました。
- ○科学クラブ…日常にあふれる様々な不思議を、実験を通して楽しみながら学んでいます。
- ※今後も充実した活動となるよう、計画・指導してまいります。 (クラブ担当 加藤 眞一路)

2月の生活目標

生活指導部

《寒さに負けず元気よく生活しよう》

1年で最も寒い時期となりました。和田小学校では、換気をしながら暖房をしています。引き続き、手洗い等の感染予防に努めてほしいと思います。

丈夫な身体をつくるためには、食事、睡眠、運動が大切です。そのうち、運動については、寒くなるとどうしても暖房の効いた部屋で体を動かさないで過ごすことが多くなりますが、寒くても外に出て遊ぶことは、体を鍛え、健康に過ごすためにとても大切なことです。元気に外で遊び、帰ってきたら、手洗いをして、丈夫な身体を作っていってほしいと思います。 (生活指導担当 河野久美子)

CS委員会(学校運営協議会)から

1月21日(土)に、第7回CS委員会を開きました。学校からは、創立90周年についてと次年度の方向性を主に伝えました。学校支援本部からは、5年生の筝の授業の報告と6年生のタグラグビーの紹介をされました。協議事項として、教育調査の独自項目と次回行われる職員とCS委員との懇談のテーマについて検討されました。次回は、2月4日(土)に開催する予定です。

(副校長 高橋 美恵子)

2月の行事予定

		, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,			(t-
	曜	行 事		曜	行 事
1	水	安全指導 委員会 セーフティ教室2年生	15	水	クラブ ユニセフ募金
2	木	保育園と交流(1年生)	16	木	音楽集会 ユニセフ募金 タグラグビー6年生
3	金	書道体験4年生 見守り隊	17	金	
4	土	土曜授業2年生・5年生公開授業	18	土	
		セーフティ教室1年生・3年生・6年生			
5	田		19	日	
6	月	朝会	20	月	朝会 保護者会5年生・6年生
7	火		21	火	保護者会3年生・4年生
8	水	保育園と交流(1年生)	22	水	保健給食集会 保護者会1年生・2年生
9	木	児童集会 セーフティ教室4年生・5年生	23	木	天皇誕生日
10	金	保育園と交流(2年生) 漢字検定(希望者)	24	金	薬物乱用防止教室6年生
11	土	建国記念の日	25	土	
12	日		26	日	
13	月	朝会	27	月	朝会
14	火	たてわり班活動	28	火	